

Erhebungen über die RAD - RENNBAHN MuttENZ.

Mit Baubeginn im Monat März 1927 wurde die Rad-Rennbahn im Auftrage der Rad-Rennbahn AG. erstellt. Unter der Tribüne wurden 14 Umkleidekabinen mit WC - und Baderäumen, sowie den sonst noch benötigten Räumlichkeiten erstellt.

Zur Eröffnung am 15. Mai 1927 überschickte Dr. Fritz Ramstein dem Gemeinderat 7 Gratis-Eintrittskarten.

Die Gemeinde legte am 9. Sept. 1929 einen ~~Billetsteuer-Reglementsentwurf~~ vor, dieser wurde von der Gemeindeversammlung ~~genehmigt~~ *beschlossen*. Das Reglement trat auf den 1. Jan. 1930 in Kraft.

Der 1. Eintrag: Rennbahn 27. April 1930 Fr. 481.25

Der letzte Eintrag: Rennbahn 19. Mai 1930 Fr. 25.70 !!

Die Rad-Rennbahn AG. ging am 26. Februar 1934 in Konkurs.

Die Parzelle wurde von Willi Müller - Börlin für Fr. 19'200.-- ersteigert.

Der Abbruch der Rennbahn erfolgte in Jahre 1936

19. Juni 1985

Karl Tschudin O. Pol. Kpl.

im pensioniert

*Guss Karl Bischoff
Tel. 61 21 92*